



～小さな学校の大きな誇り～

花巻市立湯口中学校

校報 N o 4 3

令和 8 年 2 月 4 日

文責：校長（菊池）

令和 8 年度版ソーランの創造を目指して

来年度の体育祭に向けて、早くもソーラン練習が始まりました。

朝 7:45 からソーランリーダー（高橋瑠葵さん、高野橋なつめさん、山形美結さん）を中心に希望者が基本の踊りの習得に向けて、一つ一つの動きを動画で確認しながら練習を進めました。練習を積んでいくうちに、キレのある踊りとなっている生徒が多くなってきています。



そして、2月3日（火）・4日（水）の朝活動の時間に、1・2年の合同練習が行われました。リーダーから模範が示され、いくつかの部分練習を行いながら練習は進んでいきました。全体での練習では、希望参加していた人たちの踊りのキレが目立っていました。

中間発表として、三送会で披露する予定になっています。3年生に、立派に引き継ぐ姿を披露したいものです。

最後に、高い意識をもってリードする3人のソーランリーダーと積極的に練習に参加した生徒の皆さんに敬意を表します。



6年生に湯口中生のあるべき姿を示す

1月29日（木）、来年度湯口中学校に加わる湯口小学校6年生が来校して、新入生体験入学が行われました。体験入学は、校舎見学、社会科の授業体験、そして生徒会執行部と応援団による学校紹介が行われました。

学校紹介のオープニングは、執行部の5人による「シンガク」の披露でした。躍動感あふれる舞に、6年生の目も釘付けでした。その後、スライドによる学校生活や行事の紹介、そして、応援団による校歌とエールを体育館にいっぱいに響かせました。「あんな先輩になりたい」と6年生は思ったのではないでしょうか。

準備と運営を行った執行部と応援団の皆さん、ありがとうございました。とても、引き締まった会となりました。



本年度最後の授業を参観いただきありがとうございました



1年A組は、レイナ・マリアさんの生き方から「幸せ」について考えました。



1年C・D組は「節分コラージュ」をまとめて、そして、お雛様を折り紙で折って、このあと理想の先輩について考えます。



2年生は、親子でバレー対決をしました。親の面白を保ったようでした。



3年生は、五井先生の太郎に対する接し方から「思いやり」について考えました。